

Land Rover feiert 45 Jahre Range Rover

Der Range Rover, der als erstes Auto Fahrkomfort und Offroad-Eigenschaften miteinander verband und so zum Vorreiter aller großen SUV wurde, wird 45 Jahre alt. Land Rover feiert das Ereignis mit der Teilnahme an der Silvretta Classic (- 5.7.2015) sowie beim AvD-Oldtimer-Grandprix auf dem Nürburgring (7. - 9.8.2015).

Die 18. Silvretta-Classic-Rallye nutzt der im Juni 1970 erstmals der Weltpresse vorgestellte Begründer des Marktsegments der Luxus-Geländewagen zu einer Ehrenrunde über die Alpenpässe in Vorarlberg und Tirol. An den Start geht dabei ein Vertreter der ersten Modellgeneration, ein Range Rover Classic aus dem Jahr 1979, den Jaguar Land Rover Deutschland gemeldet hat. Der Wagen mit der Startnummer 108 wird von einem 130 PS starken 3,5-Liter-V8 angetrieben und auch beim AvD-Oldtimer-Grandprix auf der Ausstellungsfläche an der Coca-Cola Kurve der Grandprix-Strecke ausgestellt, wo sich am zweiten Augustwochenende die neue gegründete Abteilung Land Rover Heritage präsentiert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Range Rover I (1979) bei der Silvretta Classic.



Range Rover I (1979) bei der Silvretta Classic.



Range Rover I (1979) bei der Silvretta Classic.



Range Rover I (1979) bei der Silvretta Classic.



Range Rover I (1979) bei der Silvretta Classic.



Range Rover I (1979) vor einem Modell der aktuellen Generation.
